

平泉小の石山詩乃さん、佐藤菜月さんが県代表で出場！
全国ミニバスケットボール大会



全国大会での健闘を誓った石山さん（左）と佐藤さん

中里きりりミニバススポ少に所属する平泉小の石山詩乃さん（6年）と佐藤菜月さん（5年）が県代表として第43回全国ミニバスケットボール大会に出場します。

同大会は、3月28日から30日まで東京代々木体育館で開催されます。各都道府県協会などの推薦を受けた48チームが出場。4ブロック（12チームごと）の下で各3チームこ

とに分かれて行う予選リーグと、予選リーグを通過した4チームで決勝トーナメントを行い、ブロック優勝を競います。

同スポ少は平泉小と一関市の南小、中里小の選手で構成。石山さんと佐藤さんら一員は、県大会で初優勝の成績を収め、県代表として全国大会への出場を決めました。主将でオールラウンドプレイヤーの石山さんは「全国大会では県代表としてチーム一丸となつて、いいプレーでベストを尽くしたい」、センターの佐藤さんは「県大会のように走り負けないうようなプレーをしてきたい」と決意を語ってくれました。

全国大会での2人の活躍が期待されます。

町内の愛好者が交流

ひらいずみエンジョイフットサル大会2012

町フットボール協会主催のひらいずみエンジョイフットサル大会が平泉中体育館で開催されました。

町内で活動するフットサル愛好者の交流を目的に初めて企画された同大会。ミックスの部には2チームが出場し、約100人の参加者は交流を深めました。

大会結果は次の通りです。

【ミックスの部】①KFC②FC Gerifalite③FC Zazaza

【レディースの部】①ラ・ミュウ②tinker



ミックスの部優勝のKFCチーム

長島体育館と

町営テニスコートに

管理人を時間配置

4月から町立長島体育館と町営テニスコートに管理人を時間配置します。長島体育館では、長島地区のかぎ貸し出し所の役割も果たします。

施設ごとの管理人の役割と配置時間は次の通りです。

■施設ごとの管理人の役割

◎長島体育館管理人
長島体育館、長島球場の管理と長島小学校、長島公民館のかぎの貸し出しを行います。

◎町営テニスコート管理人
町営テニスコートの管理を行います。

2 管理人の配置時間

◎長島体育館
平日 11時～21時
休日 9時～21時

◎町営テニスコート
休日 11時～21時

なお体育施設を利用する際は、戸締りや後片付け、かぎの返却時間などルールを正しく守り、みんなで気持ちよく利用しましょう。

平泉中学校

旅立ちのとき...

感謝をこめて

第36回卒業式が3月15日に実施いたしました。

学年会長の千葉玲奈さんは、卒業記念品贈呈のことばで「思い出されるのは、東日本大震災から今日までの1年間の日々です。命の尊さを学び、東北の人たちの強さに誇りを持ちました。これから私たちも復興の力になれるよう努力していきます」と話しました。新校舎いっぱいには歌声が響くようにと願い、卒業生から学校に、合唱練習用の電子ピアノ6台が贈られました。

式終了後、学級ごとに保護者参観の中で、最後の学級活動が行われました。

一人一人が友達への感謝の言葉や、こ



一人一人が感謝や決意を述べた学級活動

れからの抱負を述べました。その中で、菅原優希さんは「みんなとは離れますが、心では繋がっているの、それぞれの道で頑張ります」と話しました。

2年連続での担任のA組伊藤真由子先生は「明るい子どもたちで、毎日教室に行くのが楽しみでした。皆さんと、ずっとかわっていきたくて思っています」3年連続担任のB組阿部貴之先生は「3年生を送り出すのは、初めてで、感慨深いものがあります。忘れられない子どもたちです。子どもたちちに成長させてもらった3年間でした」と話していました。

後輩の一人の中、68人が平泉中学校を晴れやかに巣立ちました。

平泉小学校

晴れのよき日を迎えて思うこと

3月16日、6年生51人はインフルエンザの猛威に屈することなく、全員元気に卒業式に臨みました。6年生が1年間で取り組んだ活動は、その多くが震災復興を意識したものとなりました。運動会や学習発表会の表現活動で見た新たな挑戦にも、その気持ちがいっかりと表れていました。校長先生は、式辞で「夢があれば目標ができる。目標が

あれば計画ができる。計画があれば実行につながる。歌で自分を励ましたり、確かめたりして前に進んでほしい」と語りかけました。この言葉をしっかりとこみしめて、子どもたちは学舎を巣立っていきました。

支援員の泉先生と用務員の岩淵さんも、この日で平泉小を卒業となりました。お二人と



中学でも頑張ってください

も献身的な仕事ぶりや、学校を支えていただきまして。感謝の一言に尽きます。別れの後には出会いがあります。お世話になつた人、新たな出会う人との絆を大切にしながら、これからも平泉小学校は前進していきます。

長島小学校

あらがうけません
つよがこいへん

去る3月16日「第35回卒業証書授与式」を実施いたしました。菅原町長様をはじめ、たくさんのご来賓の皆さまに見守られながら、感動のうちに25人の6年生が中学校へ巣立っていきました。振り返ると23年度は、東日本大震災の影響による諸行事の中止変更がありました。春の藤原まつりの中

止、宿泊学習や修学旅行先の変更。一方、運動会や全校炊事遠足、吹奏楽祭や学習発表会、また長島消防クラブの活動や地域の行事への合奏団の参加など、たくさん思い出深い活動がありました。その都度、子どもたちの成長を見ることができました。どれをとっても、保護者の皆さまはもちろ



おめでとう6年生

れ、見守られながら実施できた成果と感謝申し上げます。1年間大変ありがとうございました。

平成24年度は4月6日に始業式、9日には20人のかわいい1年生を迎え、入学式を行う予定です。全校で97人。子どもたちの豊かな成長のために、教職員一丸となって、指導に励んでまいりますので、皆さまの変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願ひします。